

Se cierra en Las Torres de Cotillas el circuito interesuelas de la Región de Murcia

El Pabellón Municipal acogió la última prueba de esta competición que se disputó en categorías benjamín, alevín, infantil y cadete

26/05/15 – El pasado domingo 17 de mayo tuvo lugar en el Pabellón Municipal de Las Torres de Cotillas la última prueba del circuito interesuelas de la Región de Murcia, promovido y organizado por la Federación de Bádminton de la Región de Murcia. Un encuentro al que asistieron representación de Totana, Molina de Segura, Aledo y Las Torres de Cotillas, y en el que los anfitriones firmaron muy buenos resultados. Álvaro García (sub 11), Elisa Isabel Brao (sub 13) y María Hernández y Juan Pedro Amante (sub 17) se proclamaron campeones, mientras que Fernando José Hernández (sub 13), Ariana Avilés (sub 15) y Carmen Vidal (sub 17) fueron subcampeones.

Este circuito, que contó con la participación de 65 jugadores, se disputó en categorías benjamín, alevín, infantil y cadete. Al finalizar la prueba se entregaron los premios y obsequios a los ganadores de la general de las cuatro pruebas, que además se celebraron en San Pedro del Pinatar, Molina de Segura y Totana.

+INFO

Departamento de Relaciones Externas del Excmo. Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas
Verabril Comunicación - Joaquín Vera / Antonio Abril: 692.670.737